

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校
校長だより No.5
令和5年11月20日

10/28 野外劇「笛吹きジンゴ」～みんなでつろう最高の野外劇 とどけようジンゴの思い～

石巻小学校の野外劇は、石巻校区にまつわる伝説をもとにつくられた創作民話劇を全校児童でつくりあげる石巻小学校の伝統ある行事です。昭和53年度に「ダイダラボッチ」、昭和59年度に「笛吹きジンゴ」、平成元年に「てんてん天狗の舞い踊り」ができてきました。石巻山と石巻の自然を背景にしたこの大舞台で繰り広げられる野外劇。本年度は「笛吹きジンゴ」を、心を込めて演じました。



ジンゴの思いは、きっとお客さんに届いたと思います。



「ひとだけお願いがあります。」
「神よくしていただきたいということです。」

「けんかをしない。いがみ合いをしないというだけではだめです。お互いに幸せな生活が送れるように話しあったり、協力しあったりすることが大切なのです。」

10/21.22 子ども造形パラダイス 作品集 (2・4・6年、なかよし学級)



豊橋公園まで見に行かれたご家庭も多いかと思います。世界に一つだけの作品。みんながってみんないいですね。

11/13「全校読み聞かせ」

ぐるんぱさん ありがとうございます!!



読み聞かせボランティア「ぐるんぱ」のみなさんには、定期的に教室で朝の読み聞かせをいただいています。年に一度の全校読み聞かせの日は、オズさんの出し物やエプロンシアター、『モチモチの木』『ヘンゼルとグレーテル』の読み聞かせがあり、子どもたちは楽しく盛り上がり、真剣に聞き入ったりする姿が見られました。本に親しむ子どもたちが増えていくことを願います。

